

三条南ロータリークラブ週報

Sanjo Minami Rotary Club



2012. 6. 4

No.2039
No.39



出席率	会員46名中34名
先々週の出席率	91.30%
ヴィジター	第4分区アシスタントガバナー 山田文雄君 三条RCより 山田富義君 米山奨学生 才布騰道日吉君
先週の メイクアップ	5/30 地区GSE委員会(新潟)へ 安達 裕君 5/31 燕RCへ 草野恒輔君 西巻克郎君 野島廣一郎君 野崎正明君 佐々木常行君 高橋祐介君



会長挨拶
三条南ロータリークラブ 会長
鈴木 圀彦

皆さん、こんにちは。ご挨拶を申し上げます。
本日は、見附クラブから山田文雄第4分区アシスタントガバナーがお越し下さいました。1年間本当にご苦労様でした。いろいろとお世話になり有難うございました。
また、三条クラブより山田富義会長、米山奨学生のドルジ君、ようこそいらっしゃいました。

さて、皆様のお手元に配布させていただきました1枚の集合写真、今日はこの写真についてお話いたします。

私の店の隣、三条信用金庫中央支店(旧信金本店)は築50年近くを経過し、今年に入りその建替え準備が進められ、現在は解体工事の最中です。

先日、支店長さんが、「写真を見てもらいたい」と段ボール箱を持って来られました。工事を控え整理をされている時にロッカーの中から出てきた段ボール、その中にはアルバムが入っていたそうです。そして、そのアルバムにあったのは、三条厚生福祉会館・体育館で催された「国際ロータリー加盟、認証状伝達式」、つまり44年前の当南クラブの創立記念式典及び祝賀会の写真でした。その中の1枚がこの集合写真、チャーターメンバーの皆さんの写真です。懐かしい諸先輩の顔が並びます。今日は「創立記念例会」、不思議な縁を感じ、写真と名簿を皆さんに配布させていただいた次第です。

当時、中央支店は三条信用金庫の本店で、三条ロータリークラブの例会は勿論、その後発足した当クラブの例会もこの場所を例会場として長い間使用させていただいておりました。

このアルバムは、若井専務理事の了解を得て、当クラブが引き取り、保管してゆくこととなりました。だいぶ古くなり傷んでおりましたので新しく致しました。事務局にございますのでご自由にご覧いただければと存じます。

四つのテスト

一言行はこれに照らしてから—

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるか どうか



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー [インド]
第2560地区ガバナー 石本隆太郎 [新潟]
第4分区AG 山田文雄 [見附]
会長 鈴木 圀彦
幹事 熊倉高志
S A A 吉井正孝

事務局 〒955-8666 三条市旭町2-5-10

三条信用金庫 本店内

TEL 0256-35-3477 FAX 0256-32-7095

E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp



現在、創立当時を知る方は、チャーターメンバーの馬場信彦さんしかおられません。先日、写真と会員名簿を見ていただき、その当時の様子をなつかしく聞かせていただきました。

以上で、挨拶を終わります。

ようこそ 三條南ロータリークラブへ



第4分区アシスタントガバナー 山田 文雄様（見附RC）



6月31日で第4分区アシスタントガバナーの任から離れます。何も分からないままスタートしてから1年、皆様のご支援、ご指導のお蔭で何とか務め上げることができました。PETS、地区協議会、IM、地区大会と慌ただしい1年でした。

見附クラブがホストクラブとして開催いたしました「IM」には大勢の皆様からご出席いただき、第4分区の交流を深めることができました。

また、今春オランダからのGSEメンバー受入れに際しましては安達GSE委員を始め三條市内のクラブの皆様には大変お世話になりました。GSEメンバーはお風呂やカラオケに大はしゃぎで、私たちクラブメンバーも一緒に楽し

ませていただきましたし、見附市内の学校や伝承館の視察等の熱心な姿には感心させられました。良い機会に恵まれたと感謝しております。

南クラブは「バンコク国際大会」に10名もご参加いただいたとのこと、ありがとうございました。私も地区の皆さんと参加、9日の日本で3番目のRI会長、田中作次さんの素晴らしいスピーチに大変感動致しました。

鈴木ガバナー年度の地区協議会も開催され、いよいよ次年度のスタートです。次期会長さん、健康に留意され、クラブ発展のために頑張ってください。

“楽しいクラブづくり”をモットーとして進めて参りましたが、何とか無事ゴールを迎えそうです。一年間、ご協力大変有難うございました。

米山奨学生 才布騰道日吉（ツァイブトン ドルジ）君 4、5、6月分奨学金授与



米山奨学生のツァイブトン ドルジです。

長岡技術科学大学大学院工学研究科博士後期課程の情報・制御工学専攻によって工学博士号取得を目指しております。

米山奨学生に選んでいただき、とても光栄です。博士課程最後の一年、研究等にとっても忙しいこの一年にご支援いただけることは私にとってとても幸せなことです。研究に専念し、成果を出せるよう頑張ります。

南クラブの皆さんにはお世話になりますが、どうぞよろしくお願ひ致します。

幹事報告



熊倉 高志 幹事

○石本ガバナー事務所より 「第3回クラブ会長会及び合同慰労会」のご案内

日時 2012年度6月23日(土) 15:00~17:30

会場 「信濃川」 新潟市中央区東大通り クオリスビル5F

議題 地区会計基準改正(案)決議の件

○五泉RCより 「創立50周年記念式典」出席お礼 ※ 5月26日(土)馬場PG, 鈴木会長出席

委員会報告



親睦・フグラム・ニコニコボックス委員会

平松修之委員長

会長幹事慰労会 野島廣一郎会員叙勲を祝う会

ご案内

「会長幹事慰労会」とともにこの度、春の叙勲におきまして『旭日単光章』を受章されました野島廣一郎会員をお祝い申し上げ、祝賀会を併せて開催させていただきます。

今年度最後の親睦委員会行事、どうぞ、多くの皆様のご出席をお願い申し上げます。

日時 6月25日(月) PM6:30~

会場 松木屋

会費 3,000円

キャンセル 当日、AM10:00までにご連絡ください。それ以降会費ご負担いただきます

ニコニコボックス

NIKO-NIKO BOX

~6月4日 15,910円
今年度累計 807,390円~

三条RC
山田君

任期も後一カ月を切りました。
鈴木会長始め南クラブの皆様、大変お世話になりました。

鈴木(囿)君

①第4分区分AG 山田様、見附よりようこそいらっしゃいました。
1年間ご苦労さまでした!!

②44年前の三条南RC創立記念式典と祝賀会のアルバムが出てきました。
チャーターメンバーの集合写真もあり今日、会員の皆様に配布致します。

熊倉君

山田AG、一年間ご指導ありがとうございました。

馬場(信)君

三条南創立記念日おめでとうございます。発会当時の集合写真を見ますと、若い時があったのだと、つくづく思いにふけました。鈴木会長、写真をありがとうございました。

山田AG、お疲れ様でした。

安達君

山田AG、大変ご苦労様です。

バンコク国際大会参加者旅行参加者

旅行の折、参加者の皆さんから集めました飲食費用の残りです。BOXに協力致します。

大溪君、滝口君、田中君、銅冶君、

馬場(一)君、渡邊(久)君

BOXに協力致します。

Speech

創立記念例会



卓話

「創立記念日に寄せて」

鈴木 囿彦 会長

今、世界中の奉仕クラブは大きな危機を迎えています。組織として存続するためのサバイバルを賭けていると言っても過言ではありません。

日本のロータリークラブは衰退の一途を辿っており、この10年間で50のロータリークラブが消失しています。

現在のRIはいろいろな問題を抱えています。特にアメリカを中心とした中央集権化が進んでおり、ロータリーのような国際的な組織ではグローバルスタンダードに基づいて組織管理をする必要があるのですが、最近ではアメリカ



カンスタンダードを押し付けているように感じます。

情報発信は英語が中心で、最大のシェアを占める日本語でも英語の数%に満たない発信量にすぎません。

ロータリーが他の奉仕団体と異なる唯一の特徴が「職業奉仕の理念と実践」だったのに、現在のRIは職業奉仕に関する関心がほとんどありません。奉仕活動は、人道的なものに限られ、ボランティア組織化の一途を辿っており、最近のRI会長は、ロータリーを世界最大のNPOと位置づけているようです。

私たちの多くは、NPOとしてのロータリークラブに入った覚えはなく、このまま進めば数多く存在するボランティア組織の一つとして埋もれてしまうような気がしてなりません。

これは、2011～12年度 2560地区「PETS（会長エレクト研修セミナー）」での2680地区パストガバナー 田中 毅（兵庫県尼崎西RC）氏の講演内容です。続けて、

ロータリー事務局の肥大化と官僚化が進み、RI理事会やRI事務局の考えの通りにクラブやロータリアンの行動を拘束しようという考え方が横行している、また、RIの資産運用に対する考え方が我々とは違うことも大きな問題です。投資によって大きな損失を出した場合、いったい誰がその穴埋めをするのか？ 投資先の選定についても投資効率を優先するあまり、ロータリーの奉仕理念に合致しない軍事産業のような企業が投資先になっていないのかどうか疑義が持たれています。

ロータリー財団がアメリカ・イリノイ州法の下にあることも大きな問題です。人道的奉仕活動に公平に使うべきである浄財がアメリカの法律の下に、それも州法の定めによって用途が左右されるのはおかしいことであり、当然のことながら、ロータリー財団は政治的な意図によって左右されない中立国に置くべきだと思います。

世界各国には固有の文化や言語や思考や慣習があります。人道的援助活動のニーズも地域によって大きな差があり、ロータリー運動をさらに発展させて全世界に広げていくためには、アメリカ中心の組織管理ではなく、きめ細かい地域の現状に合わせた管理をすることを考える必要があります。

国際ロータリーや地区は、決してクラブの上部組織ではなく、管理・運営の利便性を考えて作られた後発組織にすぎません。

ロータリーで変えてならないものは、ロータリー哲学でありロータリーの奉仕の理念であります。

ロータリーで変えなければならないものは、奉仕活動の実践

- ・・・社会のニーズに従って実践する必要がある、産業構造の変化、需用供給のバランスの変化などの様々な要素によって地域社会のニーズは変化してゆき、その変化に伴って奉仕活動の実践も変化しなければなりません。

RI、地区、クラブの管理運営

ロータリーの活動の原点は、クラブの例会運営にあり、ロータリーの奉仕理念と奉仕活動の実践には、クラブが主体性を持って行う覚悟が必要

ロータリーでは「理事会」が最高の意思決定機関。会長や幹事が地区や他のクラブとどんな約束をしようとも理事会の承認がなければ無効です

そして、ロータリーで最も重要な会合は「クラブ例会」です。

と結んでおられました。当クラブの44回目の創立記念日に寄せて、私が会長になるための最初の研修「PETS」での講演をご紹介いたしました。

次週例会 6月18日 通常例会「クラブ・フォーラム」坂井会長エレクト担当

次々週例会 6月25日 夜例会「会長幹事慰労会 野島廣一郎会員叙勲を祝う会」
18：30～ 於：松木屋



表紙について

松崎孝史君

[1960（昭和35）年8月12日生]

○ 8月12日・この日何の日？

・君が代記念日 1893年のこの日、文部省が訓令「小学校儀式唱歌用歌詞並楽譜」を布告。

『君が代』など8曲を祝日・大祭日の唱歌に

・1960年のこの日、世界初の通信衛星「エコー1A号」打上げ

○ 8月12日・この日誕生は？

淡谷のり子（歌手 ブルースの女王 1907年）

三條南ロータリークラブ週報

2012. 6. 4

No.2039 No.39